



GUIDELINES FOR APPLICANTS FOR VISA

ПОРЯДОК ПОЛУЧЕНИЯ ВИЗЫ

The procedures that should be followed in order to apply for a visa to enter Malta are the same for nationals of all countries who require a visa to enter Malta.

Для граждан всех государств, запрашивающих въездную визу на Мальту, порядок получения визы одинаков.

REQUIREMENTS:

ТРЕБОВАНИЯ:

1. One application form filled out in the English language in block (capital) letters. The application form can be downloaded from the site www.malta.ru and filled out in advance.
2. International travel passport expiring no sooner than three months from the expiry of the visa's validity.
3. Two recent color photos (3.5 cm x 4.5 cm) with a light background.
4. Supporting documents:
 - a. Accommodation arrangements:
 - (i) Confirmed hotel booking on hotel's form bearing hotel's address, Tel. & Fax Nos., e-mail address and signature of authorized person. или
 - (ii) Letter of invitation by hosting party undertaking to act as guarantor for his/her guest/s while in Malta and bearing:
 - Hosting party's name; signature; full address; Tel No.; and, Malta ID Card No. together with the Residence Permit and/or title to immovable property (contract) in Malta, were applicable.
 - Guest's full name; Passport No.; and duration of stay.или
 - (iii) If applicant is traveling to Malta for study:- letter from the school/university confirming acceptance to study course; duration of course; and accommodation arrangements. или
 - (iv) If applicant is to participate in a conference: - signed letter of invitation (on official letterhead) by the organizers, is to be submitted in addition to point 4.a.(i). или
 - (v) If applicant is in possession of title to immovable property in Malta (i.e. owns or leases property), a copy of the title (contract) is to be submitted.

1. Одна анкета, заполненная на английском языке большими печатными буквами. Анкету можно распечатать с сайта www.malta.ru и заполнить заранее.
2. Загранпаспорт сроком действия не менее 3-х месяцев со дня отъезда с Мальты.
3. Две свежие цветные фотографии (3,5 см x 4,5 см) на светлом фоне.
4. Сопроводительные документы:
 - a. Подтверждение размещения:
 - (i) Бронь гостиницы на бланке гостиницы с указанием адреса, телефона, факса и адреса электронной почты гостиницы, заверенная подписью ответственного за бронирование;
 - (ii) Пригласительное письмо с Мальтийской стороны, принимающей на себя ответственность за гостя во время его пребывания на Мальте, заверенное подписью приглашающего лица и содержащее:
 - фамилию, имя, подпись, полный адрес, телефон и номер ID Card, приглашающего лица с приложением копии Вида на Жительство или копии контракта о владении собственностью на Мальте (аренде собственности),
 - информацию о сроке пребывания на Мальте приглашаемого лица, его фамилию, имя, номер паспорта.
 - (iii) В случае обучающего тура необходимо предоставить письмо о принятии в соответствующую школу / университет; с указанием длительности курса и адреса проживания на Мальте, заверенное подписью ответственного за бронирование курса;
 - (iv) В случае поездки с целью участия в конференции необходимо предоставить: бронь гостиницы (см п. 4.a.(i)) и письмо-приглашение организаторов на официальном бланке, заверенное подписью ответственного за организацию конференции;
 - (v) В случае посещения страны собственником (арендатором) жилья на Мальте необходимо предоставить копию контракта на собственность / аренду.

b. Travel arrangements:

either Return air ticket
or Proof of confirmed reservation
Bearing the official stamp of either the carrier
or an IATA authorized agent.

5. The above are to be submitted by the applicant in person or by a person in possession of a power of attorney from applicant or by an authorized travel agent.
6. Recognized travel agents are to submit a covering letter indicating the full names of their clients; accommodation and flight arrangements; and to list the documents submitted with the application. The covering letter should also identify the agent's representative submitting the applications and should include an undertaking for the correctness of all the data submitted. The agent's representative should produce his/her identification document upon submission of the application/s to the Embassy.
7. The standard visa is a short stay visa issued for a number of days not exceeding 90 days.
8. The issuance of a visa is the prerogative of the Principal Immigration Officer of Malta NOT the Embassy.
9. The visa issued by Malta Immigration Authorities is not a Schengen Visa.
10. Persons in possession of a valid multiple entry Schengen Visa do not require a Malta visa. Holders of a single entry Schengen Visa can visit Malta without a Malta visa on condition that they enter Malta before entering the Schengen Zone.
11. Persons in possession of a Malta Work Permit or a Residence Permit stamped on their passport need not apply for a Malta visa. Holders of a Residence Permit issued by a Schengen member state also do not need to apply for a Malta visa.
12. Applicants, who are visiting a third country from Malta before returning to their motherland, must be in possession of an entry visa to the country of next destination.
13. The Consulate reserves the right to request any additional documents not mentioned above.
14. Visa fees: Single entry - USD 40; USD 70 if multiple entry (payable in dollars). Fees are not refundable.

The Visa Section is open from 10:00 hrs till 12:00 hrs, Monday to Friday. Passports can be retrieved from the Visa Section only upon presentation of the Embassy's official Receipt of payment

b. Подтверждение перелета:

либо оригинал авиабилета;
либо бронь авиабилета, заверенная печатью
бронирующей компании.

5. Документы, перечисленные выше, предоставляются в Посольство самим заявителем, доверенным лицом заявителя, либо лицензированным туристическим агентством.
6. Лицензированные туристические агентства обязаны прилагать сопроводительное письмо, указывающее полное имя каждого клиента, информацию о бронировании проживания и авиабилета и список подаваемых документов. Сопроводительное письмо должно содержать имя, фамилию, телефоны агента, осуществляющего подачу документов и включать гарантии точного оформления всей документации. Дополнительно представитель агентства должен предъявить документ, удостоверяющий его личность.
7. Стандартной является однократная виза краткосрочного пребывания, которая выписывается не более чем на 90 дней.
8. Решение о выдаче визы принимает Главный Иммиграционный Офис на Мальте, а НЕ Посольство Мальты в России.
9. Виза, выдаваемая Мальтийским Иммиграционным Офисом, не является Шенгенской визой.
10. Лица, имеющие действующую многократную Шенгенскую визу, могут посетить Мальту без мальтийской визы. Лица, имеющие действующую однократную Шенгенскую визу, могут посетить Мальту без мальтийской визы при условии, что они поедут туда до посещения страны Шенгенской зоны.
11. Лица, имеющие разрешение на работу на Мальте или вид на жительство, отмеченные в паспорте, как и лица, имеющие вид на жительство в одной из стран-членов Европейского Союза, могут посетить Мальту без мальтийской визы.
12. Лица, намеревающиеся после Мальты и перед возвращением в страну постоянного проживания посетить третью страну, к моменту подачи документов в посольство должны иметь в паспорте визу для въезда в эту третью страну.
13. Консульство сохраняет за собой право запросить любые дополнительные документы, помимо упомянутых выше.
14. Консульский сбор: однократная виза - 40\$ США; многократная виза - 70\$ США (оплата в долларах). Консульский сбор возврата не подлежит.

Визовый отдел работает с 10 до 12 часов, с понедельника по пятницу. Визовый отдел выдает паспорта только при предъявлении квитанции об оплате.